## ACTIVIDAD JUVENIL

EDITORIAL

## A manera de presentación

Dice una ley biológica, que para que sea posible el regular funcionamiento de la humanidad, es preciso que todo ser orgánico nazca, crezca y

Comparada a ésta podríamos establecer otra ley, que llamaríamos de organización, según la cual todo cargo de la misma ha de pasar por una serie ininterrumpida de individuos, para que cada uno deje prendido en él una parte de su entusiasmo y capacidad, savia vital de toda organización.

Resulta a veces que la prolongación indefinida de un compañero en un mismo cargo, le produce hastío, dada la poca variedad del trabajo a realizar, y de ahí viene el decaimiento en las actividades del compañero en cuestión.

Comprendiéndolo así, la organización juvenil catalana, por medio de su Comité Regional, acordó dar por dimitidos a los compañeros anteriores. del cargo que hasta la actualidad venían desempeñando en estas columnas, dado que ya había transcurrido el tiempo que reglamentariamente se les asignó, y nombró para substituirles a dos compañeros de las Juventudes. Recaido el nombramiento sobre nosotros, venimos aqui con las caracteristicas que distinguen a la Juventud: entusiasmo y dinamismo.

Quisiéramos, y nuestros esfuerzos tenderán a ello, que en este reducidísimo espacio de que disponemos, se desarrollase una, ya que no extensa (falta el espacio para ello), intensa campaña de captación, empleándose en ello toda la gama de matices de que disponen las letras; desde la poesía demostrativa de las contradicciones del régimen actual, hasta el chiste mordaz, pasando por el cuento de reducida extensión pero de esencia puramente

En fin, sería nuestro deseo que estas columnas resultaran amenas y atrayentes, como es necesario para atraer la juventud neutra a nuestros medios, a la vez que desprendan jovialidad y originalidad.

Así, pues, desde hoy nos ocuparemos de servir a nuestro Ideal desde estas columnas, mirando de armonizar nuestra labor con el criterio de las Juventudes Libertarias de Cataluña, por mandato de las cuales ocupamos estos cargos, a la vez que con las del resto de la Península.

LA REDACCIÓN DE «ACTIVIDAD IUVENIL»

Indudablemente que toda organi-

zación, sea cual fuere su matiz ideo-

lógico, necesita de un portavoz con

que infiltear en las masas sus doc-

trinas; e incluso para que sus adep-

tos estén constantemente al corrien-

te de todas las actividades de su or-

es permitido poseer un periódico;

sus medios económicos son más am-

plios que los nuestros; no son per-

seguidos como lo son nuestros perió-

Además... — es doloroso decirlo,

pero así es - los afiliados a una or-

ganización política, poseen en ma-

yor grado que nosotros el cariño ha-

su «ideal» el mantenimiento del pe-

riódico, que no escatiman esfuerzo

cuestión - yo pongo pasión en to-

das las cosas - me hace deducir que,

nosotros, los anarquistas, en nuestro afán por engrandecer más y más

nuestro campo de acción, nos olvi-

damos de afianzar nuestras posicio-

nes ya conquistadas. Al hablar de posiciones ya con-

quistadas, me refiero - bueno es

aclararlo antes de que se me echen

encima los «pioneers» — a los peció-

dicos que ya se publican: Solidari-dad Obrera, TIBRRA Y LIBERTAD.

des cosas mientras seamos como so-

No creo que podamos hacer gran-

Nuestra vida es una lucha conti-

nua; nuestras armas en el combate

periodístico son débiles, ¿a qué,

pues, ese interés en ir luchando con

De Soli, hagamos un potente arie-

De TIERRA Y LIBERTAD, de nues-

te valiéndonos de los medios que

otros compañeros ya han sugerido.

tra madre, hagamos un potente ca-

non por la boca del cual salgan los

más duros anatemas contra los opre-

sores de la humanidad explotada;

y también — no lo olvidemos — por donde salgan las frases más be-

llas y llenas de idealismo y amor por

todo lo bello y sublime que toda-

vía se conserva pura pese a la gran

corrupción que impera en todos los

Unas palabras para terminar i el

esfuerzo que tenemos que hacer

para dar vida a un nuevo periódico,

podría emplearse en aumentar las

páginas de TIERRA Y LIBERTAD, for-

La solidaridad en funciones

Con el alto concepto de lo que signi-

fica la solidaridad, las juventudes Liber-

tarias de Huesca (Granada), en colecta

voluntaria, han recogido la cantidad de

quince pesetas para mitigar en lo po-sible los sufrimientos de cuatro compa-

Poniendo siempre nuestros principios

en práctica, continuaremos adelante al

GERMEN FERNÁNDEZ

órdenes políticos y sociales.

Granollers, julio 1934.

neros que sufren prisión.

de dos páginas.

Mi apasionado análisis de esta

Consideran de tanto valor para

cia sus publicaciones.

material alguno.

A las organizaciones políticas les

#### A les colaboradores de | Algo sobre papel "Actividad Juvenil"

Es intención de la Redacción de "Actividad Juvenil" de que ésta salga de las vulgaridades y responda a la misión que tiene encomendada. Esto no puede ser obra sólo de la Redacción: han de ayudamos los compañeros, no escribiendo nada más que cuando tengan necesidad de ello: es decir, no escribir por es-

Se nos remiten trabajos que son por milésima vez repetidos, y otros que pueden tener cabida en otro lugar del periódico.

de actividades: literatura dinámica, sencilla y corta, no pasar de las tres cuartillas. Hay en nuestro poder articulos que por si solos ocuparion el

limitado espacio de que disponemos. «Actividad Juvenil» debe ser una obra de conjunto con la cual debemos estar encariñados todos. La vitalidad y el buen gusto que en ella se vea, será la demostración del vigor juvenil de nuestro movimiento.

Que cada cual ponga de su parte cuanto le sea posible.

LA REDACCIÓN DE «ACTIVIDAD JU-

#### A todas las juventudes bertarias de España

Compañeros: Viendo la necesidad de tener bien organizada y en la más estrecha relación la cuestión antimilitarista, por ser una de las mejores y más serias para el momento que se aproxima, es por lo que este C. A. se propone hacer una labor todo lo más amplia que pueda, pero para esto hace falta que todas las uventudes mantengan una estrecha relación, cosa que hasta ahora no se ha hecho.

Pues un año llevan tirando notas los distintos compañeros que en ésta han compuesto el C. A. y hasta añora este Comité no tiene relación más que con cuatro Comités antimilitaristas, y nosotros preguntamos: ¿Es que en España no hay más que cuatro Juventudes que se interesen por la cuestión antimilitarista? 20 es que no interesa el asunto dentro de los cuarteles?

Ahora las Juventudes tienen la palabra para estas dos preguntas: porque nosotros entendemos que para la implantación de nuestro ideal, la cuestión antimilitarista es la más importante, por ser ésta el pie firme de la cevolución.

Creemos que con esto basta por ahora, y sólo nos queda deciros que aquellas Juventudes que hasta ahora hayan hecho caso omiso de la cuestion antimilitarista, no lo hagan ahora, y lo más rápido posible nombren su C. A. y se pongan en rela-ción con los demás C. A., para que en un plazo breve quede hecha la labor que nos proponemos llevar a

la practica. Creemos que no os haréis esperar, sino que, al contrario, tan pronto leais esta os pondréis en relación con

Quedando vuestro y de la Anar-

EL C. A. DE GRANADA grito de « Viva la Libertad »

## Nuevos Grupos

En Bocairente se ha constituido un grupo de jóvenes libertarios que se adhiere a la F. I. J. L.

En Bearain (Guipúzcoa) se ha constiuldo un grupo libertario, «Los Sin Patrias, que se adhiere a la F. I. J. L.

En Sauces (La Palma, Tenerife) se ha constituido un grupo de propaganda libertaria, que desea ponerse en relacióncon los grupos afines.

En San Vicente del Raspeig se formó una nueva agrupación con el nombre de Seisdedos», adhiriéndose a la F. A. I.

«Avance luvenil» es el nombre de una agrupación anarquista, Ibi (Alicante), que desea relacionarse con las Juventudes Libertarias de Levante y con los demás grupos afines:

Los compañeros de Esplugas y Sant lust Desvern han resuelto reorganizar el grupo «Capacitación Libertaria», que había quedado disperso por un lapso de tiempo.

En Arroyo (Valladolid) se ha constituído un grupo integrado por jóvenes, denominado «Acracia», que desde el primer momento solicita su ingreso en la F. A. I.

Su principal propósito es, ante todo, emprender una intensa campaña de divulgación de nuestras ideas en el agro castellano, tan obcecado aún en la tradición.

Hará cuanto pueda por que en cada pueblo se creen nuevos grupos, esencialmente entre los jóvenes, a los fines de acelerar el tránsito de esta corrompida sociedad capitalista al Comunismo Libertario por medio de la Revolución, para cuya preparación no regateará esfuerzo

Por esto, luchará el grupo «Acracia» con todos cuantos con él coincidan, hasta ver sus objetivos alcanzados.

Grupo «Orto». - Con este nombre acaba de formarse un grupo en La Co-ruña, e ingresa en la F. A. I., y al constituirse saluda a todos los militantes del

#### AVISOS

Ana López (Baena). — Las direcciones que pides no las podemos dar, por no traer vuestra carta, sello o membrete. Poned el sello de vuestra localidad y se os darán. - El Comité Regional de Juventudes Libertarias de Cataluña.

Inquietudes, En Marcha, El Explotado, Cultura Ferroviaria, enviaran un ejemplar Vicente Aponte, Cañada del Puente Nuevo, 17, Talavera (Toledo).

COMITE DE RELACIONES DE LOS OBREROS AFECTOS A LA C. N. T. HUELVA

Por haber sido intervenida toda la documentación y el sello del Comité Pro Presos de esta localidad por la Guardia civil, toda correspondencia debe ser evitada hasta nuevo aviso, quedando anulodas todas las credenciales expedidas o que puedan expedirse a partir de esta fecha.-El Comité de Relaciones.

A LOS SINDICATOS Y COMITES DE LA C. N. T.

Comunicanios haber invalidado para todos los efectos nuestro sello anterior: el que utilizaremos de hoy en adelante contendrá el siguiente texto: Federación Local de Sindicatos — C. N. T. — Se-cretariado — A. I. T. — Alicante, Por el Comité de la Federación Local, el Secretario general.

Nuestra dirección: Joaquín Costa, 18.

Deseo ponerme en relación con la Regional de Levante y con las Juventudes Libertarias. Emilio Sánchez Viana, Ferrocarril, 33.

Utiel (Valencia).

A todos los comités de la F. I. J. L. -Por hallarse totalmente desorganizadas las Juventudes Libertarias de Utrera, debido a inactividad y abandono, suspenduse toda relación con dicho organismo.

mando así el suplemento juvenil — unicamente juvenil — que constara Necesito las direcciones de José Tudelas Delgado y de Antonio Jovillo, de Málaga. Escribid a Rafael Amat (Insciales), Premis, 44 (S.), Barcelona.

> A iniciativa del compañero R. Amat, se ha abierto una suscripción en la barnada de La Torrasa, en favor de los nueve compañeros presos en Almeria. Ha dado 28 pesetas.

El Centro de Estudios sociales de Onteniente organiza una jira libertaria para el día 26 del actual en el Pozo Claro.

## Reportajes

#### Cómo piensan los parados

Plaza de España. Corros de parados discuten de diversos temas; algunos peroran exaltadamente, subversivamente, contra el régimen capitalista. Un viejo, con aires de intelectual frécasado, intenta regenerar a los presentes con pasajes de la Biblia. Un obsero discute con un curioso señorito, quijotesco defensor de la burguesta,

¡Hambrientos de pan y de justicial Hemos escuchado largo rato; el entusiasmo empieza a decaera se ha formado un nuevo corro, y hasta nosotros llegan estas palabras:

ante un auditorio de hambrientos.

- Te afirmo que Barcelona es la ciudad donde hay más tuberculosos. Esta nube de sin trabajo, sin la suficiente ali-mentación; las barriadas antiguas sin aire ni luza talleres sin higiene, son factores favorables a un mayor número de tu-

berculosos.

Recordamos que alli habiamos ido a algo: a trabajar: nuestra misión era hacer un reportaje, una interviú a un sin trabajo. Nos fué fácil; nosotros los trabajadores no necesitamos de tarjeta de presentación, y hablamos con uno de aspecto noble y fuerte; desconoce nuestra condición de periodistas de un periódico revolucionario, y por eso se expresa sin la menor coacción:

- Soy ladrillero. ¿Mi nombre? El obteto X., un obtero en serie, ni más ni menos; uno de tantos que matan las horas en la plaza pública, cuando hay tanto para hacer. Mi oficio legendario está en crisis, como todos los oficios, a causa del estado social, político y económico presente; con el maquinismo está llamado a desaparecer en el porvenir, en ese porvenir que «nosotros los anarquistas». Puede decir en su periódico, que también hay muchos anarquistas desconocidos en el pueblo, que, pese a ser desconocidos, somos los que con nuestra modesta pero noble conducta hacemos por propagar un ideal querido para enosotros». Lo hacemos constar, camarada.

- ¿...? - ¿Solución? No la hay: imposible. El régimen capitalista es incapaz de re-solver un problema de tal importancia. La solución del paro forzoso compete a la revolución social, y por lo tanto el régimen de productores establecido por el pueblo, en que cada individuo produzca según sus condiciones y consuma según sus necesidades.

- ¿...? - No creo un factor aprovechable para la revolución el parado, ni aun organizar-lo: la C. N. T. varias veces ha intentado hacerlo, sin conseguirlo.

»La revolución; comparto el criterio de algunos anarquistas, que acuden a estas la revolución se hace bajo el impulso de las ideas y no por el hambre; porque ésta hace misero al hombre, haciendole estar en un estado de puras ansias de consertación, y a nada que alenle contra su vida ayudará. Más bien favorece al fascismo, el prometer esta solución material al problema sin la menor intervención del

·He pedido notarlo en un año de convivencia entre los sin trabajo, su apego a la conservación de la vida, igual que el tuberculaso que, pese a verse cerca de la muerte, esa misma proximidad al fin le da fuerza para querer vivir.

— ¿...? — No estoy de acuerdo con el subsidio por parte del Estado, ya que el hombre no debe vitir de limosna, sino de su trabajo: además, el subsidio es un engaño y una burla, ya que al hombre, ante sus necesidades naturales, le es imposible cumplirlas con el subsidio que un Estado pueda dar. Al hombre no sólo le basta comer, sino que la vida tiene alicientes y bellezas: siente necesidades sexuales, artísticas e intelectuales, que son precisamente el motivo del amor a la vido. El comer es un medio para la vida, pero no

Otro obrero terció en la conversación, la cual giró a cosas generales de la situación. Nosotros hemos sido sinceros al transcribir las opiniones del camarada interviuado; como creemos que del paro deben hablar los mismos afectados, nos prometimos volver a ocuparnos del asunto en olro reportaje.

UN REPÓRTER NEÓFITO

#### Represión en las cárceles

Con el alma presa de angustia y de rabia, mi pluma traza unas mal hilvanadas lineas.

Otra vez estamos en tiempos de Atlegui y Anido. La Inquisición ha resucitado en España, en toda su crueldad y en toda su impu-

Hay muchos compañeros presos guber-nativos, por ser elementos de la C. N. T. y F. A. I.; son bárbaramente apaleados, torturados, atormentados, sin dejarles leer la prensa confederal; lo único que pue-

den leer es esa prensa inhumana, des-

pótica, que ensucia las conciencias hu-Y yo pregunto: ¿qué delito han cometido para que así se les trate? No han cometido más delito que el de ser hombres de ideas redentoras, de pensar en un mañana mejor en que desaparezcan para siempre los instintos de hiena. Son

los hombres que llevan en la cara la ex-presión de la F. A. I. con la arrogancia audaz y valerosa de los que luchan con justicia para extirpar las raices de esta sociedad carcomida y equivoca. Camaradas a ¿No se os crispan los nervios, de indignación y de rabia, al ver estas crueldades? ¿Por qué no alzarnos y arrancar de las manos, sanguinarias a nuestros compañeros? ¿Y qué importa si

tal yez perecemos? Regaremos con nuestra sangre la semilla anarquista, de la que brota el fruto de la Libertad. Pido que, en nombre de los hogares

hambrientos y de las mujeres con el corazón destrozado por el dolor, se exija justicia para nuestros presos. Libertemos a los caldos!

Flix, 27-7-34.

# bajo de Levante

LA COMISION PRO REAPARICION DEL ORGANO DE ESTA REGIONAL. -SOLIDARIDAD OBRERA-, SE DIRIGE A LOS SINDICATOS, CAMARADAS Y SIMPATIZANTES EN GENERAL

Estimados camaradas: Salud.

Por la presente ponemos en conocimiento de todos los sindicatos, que no hace mucho esta Comisión, cumpliendo con su deber y haciendo uso de sus deberes con arreglo a los acuerdos de la organización, redactó una circular, en la cual recordábamos a los mismos el deber de cumplir, con el fin de que el semanario saliera lo más pronto posible.

Esta es la hora que aún no ha dado el resultado que esta Comisión esperaba; por lo tanto, rogamos a la organización hagan un esfuerzo, con el fin de que nuestro semanario reaparezca lo más pronta pasible.

No queremos insistir más sobre esta cuestión: la organización debe de percatarse de esta necesidad.

Igualmente recomendamos que los sindicatos nombren sus paqueteros responsables y manden a decir la cantidad de ejemplares que desean recibir, con el fin de que esta Comisión pueda regular la

Los sindicatos que tienen sellos de cotización voluntaria, les rogamos se sirvan remitir lo recaudado, a ser posible, semanalmenté.

Sin más por la presente, en espera de vernos favorecidos como el caso requiere, quedamos vuestros y del Comunismo Li-

LA COMISIÓN PRO REAPARICIÓN Valencia, 5 de agosto de 1934.

Nota. - Rogamos a todo amante de nuestra obra que desce recibir el semanario, que desde este momento puede hacerse suscriptor remitiendo el importe por adelantado.

Esta Comisión ha editado sellos pro Soli», de 20 y de 10 céntimos, para expender voluntariamente; además, otros sellos de 10 céntimos; mediante éste se rifarán las obras siguientes:

El hombre y la tierra (6 tomos), de Reclus. Historia de la creación (2 tomos), de

Haeckel. Ensayos y conferencias (1 tomo), de Mella.

Los organismos sindicales de la C.N.T. deben de hacer pedidos a reembolso, según las posibilidades de venta de los mismos. El resultado de la rifa se hará público, para satisfacción de los interesados.

Camaradas | Trabajadores! Adquiriendo este tíquet hacéis una obra que resonde al sentie de los hombres libres, en defensa de vuestro periódico y de la Confederación Nacional del Trabajo.

Para giros, correspondencia y demás: «Solidaridad Obrera». Redacción y Admi-nistración: Calle de Vera, 6, Valencia.

#### Suscripción para los procesos de los camaradas presos en la provincia de Córdoba

A la suma anterior dada a la Prensa hay que agregar las siguientes cantidades:

Bujalance, segundo envío . . Madrid, M. Borrallo . . . . Valladolid, Enrique Cid, por conducto de Melchor Rodri-Madrid, Lucinio Renedo . . . Canta Sierra. Cartagena. Ferro-Cuenca. Del C. P. P. de Cór-Anterior . . . . . . Total . . .

Tenemos 154 pesetas remitidas desde Posadas (Córdoba), por A. Gómez, y 22 remitidas desde Barcelona por Francisco Jiménez, que ignoramos para qué son y no tenemos la dirección de estos compañeros.

Hay otras cantidades anunciadas que hace falta remitir, porque el dinero recibido no está parado, y ya hemos entregado más de dos mil pesetas. Hacemos constar a los camaradas que

nos remiten listas con los nombres de los donantes, que no se pueden publicar por varias razones, y una de ellas es que no hay espacio en los periódicos.

Cuando recibimos el giro, inmediata-

mente enviamos recibo, además de pu-blicarlo en la Prensa. Si alguna cantidad han enviado y no la ven publicada, que nos escriban en seguida, pues o no se ha recibido o no sabemos para lo qué es y no tenemos dirección para escribir. Si las Comarcales de Posadas, Fernán Núñez y Pedro Abad (Córdoba) no han recibido nuestras hojas de propaganda para esta suscripción, pueden tescribir

La propaganda la hacemos en los periódicos La Tierra, de Madrid, Solidaridad Obrera y TIERRA Y LIBERTAD, de Barcelona, a los cuales periódicamente enviamos las cantidades recibidas. [Camaradas! Por los campesinos pre-

pidiéndolas a esta Biblioteca.

sos y procesados de la provincia de Córdoba, enviad vuestra solidaridad para gastos de procesos.

#### Nueva denuncia y recogida

Sobre el número anterior hubo nueva denuncia y recogida. El número que sale sin las caricias fiscales es taro, Parece que la Policia y la Justicia se hayan puesto de acuerdo con la Papelera Espafiola para gastar kilos y más kilos de papel en procesos contra nosotros. ¡Lástima de papel! En otras cosas podría es-

#### Confederación | Noticiario Nacio. Regional del Tra- nal e internacional De Sábado a Sábado

Amposta (Tarragona). 4. - Se ha cometido un atraco a mano armada contra una Banca de la localidad, llevándose los atracadores veinte mil pesetas. Los salteadores han huido en automóvil.

¡Ya las harán pagar a los bravos cama-radas de Amposta o de la región!

tin Barrera interviene. ¡Pérdida segura! Toklo (Japón), 4. - El ministro de Negocios Extranjeros ha hecho una adver-

Mataró, 4. - Continúa la huelga de la

casa . Hilaturas Viñas, S. A., siendo im-

posible poder llegar a un acuerdo. Mar-

sia a lo largo de la frontera de Man-11.a guerra futura se incuba sin cesar!

tencia a Rusia para que cesen los repe-

tidos ataques al Japón por parte de Ru-

Madrid, 5. — Se ha reunido la Junta Nacional contra el paro obrero. Se ha contestado a numerosas demandas de entidades de diversas localidades de Espana que piden auxilios económicos para aliviar el paro.

¡Nada entre dos platos!

Madrid, 6. - El señor Salazar Alonso. hablando con los periodistas, les ha notificado que la tranquilidad es absoluta

Tranquilidad de cementerio, erizada de guardias de toda clase!

Minneápolis (Estados Unidos), 6. --Continua intensamente la huelga de transportistas de camiones. Los encuentros con la policía son frecuentes. La guardia nacional detiene a todos los huelguistas. Viva la libertad!

Barcelona, 7. - La policía continúa deteniendo gente a diestro y siniestro. acusados de lanzamiento de bombas, incendios de tranvias, etc. Los incendiarios del Palacio de Justicia aun corren y no

han sido detenidos. ¡Ni lo serán!

Derby (Estados Unidos), 7. - Han perecido diez y siete mineros en una mina, a causa de una explosión de grisú, el terrible enemigo de los parias de la mina. 1De estos héroes anónimos nadie hablara! En cambio, del asesino Hindenburg, columnas enteras en la Prensa.

Madrid y provincias, 7. - Aparte los atracos, bombas, incendios, huelgas y demás pequeñeces, Salazar Alonso declara a los periodistas que no pasa nada en España.

Madrid, 8. - La Gaceta publica un decreto nombrando agregado de aviación en la Presidencia de la República al comandante Ramón Franco.

¿Os acordáis de aquel terrible Franco que oficiaba de revolucionario? ¡Pues ahí lo tenéis! Comiendo del presupuesto a dos carrillos.

Montevideo (Uruguay), 8. - Ha empezado la huelga general del Ramo del Automóvil, la cual es unánime. El movimiento es por solidaridad a los obreros de las Artes Gráficas.

Cádiz, 8. — Un camión de guardias de Asalto, atropelló a una niña. A consecuencia del atropello, se le ha amputado

Siempre acompaña a los guardias de Asalto la crónica negra l

Viena. 8. - Continúan siendo ahoreados varios complicados en el último levantamiento nacional-socialista. |Siempre matando los partidarios del

Madrid, g. - Un grupo de fascistas asalta el Ateneo de Madrid, en donde se verifica una Exposición antifascista,

destruyendo diversas obras. El verbalismo de los intelectuales dará paso al fascismo l

Barcelona, g. - La policía verificó una razzia en la cual fueron detenidos más de cuarenta compañeros. JY en Catalufia llaman a ella el baluar-

te de la libertad! Sevilla, 9. — Se celebra con gran éxi-to el Pleno de la Regional de Andalucía

y Extremadura. (A pesar de la represión, la C. N. T. vive más fuerte que nunca!

París, 10. - El ministro de Negocios Extranjeros, Mr. Pietri, ha ofrecido una comida en honor de la misión militar rusa que visita Francia. [Farsantes! ¿Y para esto tanta dema-

gogia roja? Alcoy, so. - Continua con gran tesón la huelga de metalúrgicos, los cuales están dispuestos a triunfar.

LIBRO NUEVO

### LAS CARGAS TRIBUTARIAS

Apuntes sobre las finanzas estatales contemporáneas Por D. A. DE SANTILLAN

180 páginas . . . . . . 2 pesetes